

PKW gegen Lieferwagen

KOLLISION / Drei Personen wurden verletzt, als ein PKW auf der B4 aus unbekannter Ursache gegen einen Lieferwagen stieß.

GROSSWEIKERSDORF / Am Nachmittag des 31. August geschah auf der B4 zwischen Niederrußbach und Großweikersdorf ein Unfall, bei dem drei Personen zu Schaden kamen.

Ein PKW und ein Lieferwagen kollidierten aus bislang unbekannter Ursache auf der B4 auf Höhe der Einfahrt nach Großweikersdorf. Da zuerst von mehreren eingeklemmten Personen ausgegangen wurde, alarmierte

man gleich fünf Freiwillige Feuerwehren, darunter die aus Großweikersdorf und Niederrußbach. Bei Eintreffen der ersten Einsatzkräfte hatten sich die beiden Insassen des Lieferwagens bereits befreit, und auch der Lenker des PKW war schon von zufällig vorbeikommenden Ärzten geborgen und versorgt worden. Deshalb wurden die drei nachkommenden Feuerwehren noch vor Eintreffen am Unfallort

abbeordert. Die Insassen des Transporters wurden ins Horner Spital gebracht. Der unbestimmten Grades verletzte Lenker des PKW wurde, nachdem er stabilisiert worden war, mit dem Hubschrauber „Christophorus 2“ ins Krankenhaus St. Pölten geflogen. Danach wurden die Fahrzeuge geborgen und die Unfallstelle gereinigt. Eine Angehörige des PKW-Lenkers wurde durch die FF Großweikersdorf betreut.



Der unbestimmten Grades verletzte Lenker des PKW wurde, nachdem sein Zustand am Unfallort stabilisiert worden war, mit dem Rettungshubschrauber „Christophorus 2“ ins Krankenhaus von St. Pölten geflogen.

FOTO:
FF GROSSWEIKERSDORF